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議 事 録 

 

 

 

 

 

日 時  令和元年９月２５日（水） 

                  自 10時 30分 

                  至 10時 50分 

場 所  根室市役所中会議室  

 

 

 

根 室 市 農 業 委 員 会 

 

 



.議 席 番 号 氏  名 出  席 欠  席 備  考 

１ 野 村 正 浩 〇   

２ 山 田 俊 彦 ×   

３ 古 川 哲 也 〇   

４ 吉 田 純 一 〇   

５ 伊 藤 久美子 〇   

６ 田 中 照 義 〇   

７ 市 橋   久 〇   

８ 矢 部 克 之 〇   

９ 加 藤 珠 江 ○   

１０ 福 田 光 宏 〇   

１１ 佐 藤 幸 男 ○   

事 

務 

局 

事務局長 鵜 飼 豪 生 〇   

農地主査 上 野 崇 仁 ○   

主  任 浦 﨑 文 敏 〇   

 

 

 

 

 

 

 



出 席 委 員（１０名） 

    １番  野 村 正 浩     

２番  山 田 俊 彦 

３番   古 川 哲 也 

４番  吉 田 純 一 

    ５番  伊 藤 久美子 

    ６番   田 中 照 義 

７番  市 橋   久 

    ８番  矢 部 克 之 

    ９番  加 藤 珠 江 

   １０番  福 田 光 宏 

   １１番  佐 藤 幸 男 

 

欠 席 委 員（１名） 

 ２番  山 田 俊 彦 

 

出 席 職 員 

    事務局長  鵜 飼 豪 生 

    農地主査  上 野 崇 仁  

    農地担当  浦 﨑 文 敏    

議 件 

   議案第１号  農地法第３条の規定による許可申請について 

    

議案第２号  現況証明願について 

 

   議案第３号  農地法第６条第１項の規定による農地所有適格法人の報 

告による要件確認について 

 

そ の 他       



鵜飼 局長 

 

 

佐藤 会長 

 

議   長 

 

鵜飼 局長 

 

 

議   長 

 

 

 

 

議   長 

 

議   長 

 

 

 

議   長 

 

 

 

議   長 

 

鵜飼 局長 

 

議   長 

 

 

 

上野 主査 

 

 

 

 

只今から、第２７回農業委員会総会を開催いたします。 

開催にあたり会長よりご挨拶を申し上げます。 

 

（あいさつ） 

 

委員の出欠状況について、事務局長より報告をさせます。 

 

本日の出席委員は１０名で欠席の旨通知がありました委員は、２ 

番 山田俊彦委員です。以上で報告を終わります。 

 

只今、事務局より報告がありましたように、現在のところ１０名 

の出席でございますので、「農業委員会等に関する法律」第 27条 

第 3項、並びに「根室市農業委員会会議規則」第 6条の規定に基 

づき、総会が成立していることをご報告いたします。 

 

これより第２７回総会を開会いたします。 

 

次に、議事録署名委員の指名ですが、議長より指名いたします。 

議事録署名委員に、３番 古川哲也委員、４番 吉田純一委員 

以上の委員を指名いたします。 

 

次に、議事参与の制限について申し上げます。 

「農業委員会等に関する法律」第 31条並びに「根室市農業委員会 

会議規則」第 10条の規定により該当する委員はいません。 

 

次に、会務報告をいたします。事務局長より報告をさせます。 

 

（会務報告） 

 

それでは、議事日程６、議件の審議に入ります。 

議案第１号、「農地法第３条の規定による許可申請について」を上程 

いたします。事務局より説明いたします。 

 

議案第１号 

農地法第３条の規定による許可申請について 

農地法第３条の規定による、農地等の権利の移転の許可申請があっ 

たので承認を求めます。 

申請番号 1、所有権移転の当事者、譲渡人、〇〇〇〇〇〇〇〇〇〇〇 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

議   長 

 

 

吉田 委員 

 

 

事 務 局 

 

 

吉田 委員 

 

 

事 務 局 

 

 

田中  委員 

 

 

事 務 局 

 

 

 

議   長 

 

〇〇〇〇、〇〇〇〇〇〇〇〇〇〇〇〇〇〇〇〇〇〇〇。譲受人、〇〇〇〇 

〇〇〇〇〇〇〇〇〇〇、〇〇〇〇〇〇〇〇〇〇〇〇〇〇〇〇〇〇〇。2、 

土地の表示、所在、根室市〇〇〇、地番、〇〇〇番○○外〇筆、公簿地 

目、畑、牧場、現況地目、畑、牧場、面積〇〇〇, 〇〇〇〇㎡外計〇 

〇〇〇〇〇〇〇㎡、利用状況、牧草畑、採草放牧地。3、権利を設定し、又は

移転しようとする契約の内容、契約の種類、売買、土地の引渡し時期。2020

年 3月、価格、〇〇〇〇〇〇〇〇〇円、資金調達の方法、農協借入 4、 

当事者の経営状況、構成員、〇人、農業従事者〇人、経営地、畑、〇〇〇 

〇〇〇〇〇㎡、採草放牧地、〇〇〇〇〇〇〇㎡、計〇〇〇〇〇〇〇㎡、 

家畜、乳牛〇〇〇頭。8、土地の所在は次のページになります。 

また、お渡ししています。別添農地法第３条調査書をご覧ください。 

記載の通り、農地法第３条第２項の各号に該当してないと考えており 

ます。  

 

これより、議案第１号の案件について質疑に入ります。順次発言を 

許します。ご発言ありませんか。 

 

4番吉田です。 

〇〇から周辺の農家に、何かしら説明があったのか。 

 

〇〇〇に対し、近くの農家さんに斡旋をしてはどうか、という話はして 

はいますが。〇〇〇〇に売ることしか考えていなかったようです。 

 

この土地の近くには、市街地や加工場があり、肥培管理について懸念 

されるが、農業委員会として何かできることはないか。 

 

農業委員会の意見として、スラリーの匂いについてのお願いはでき 

ると思います。 

 

6番田中です。〇〇の土地ということで、生産者側から言えば広く売 

買してくれれば良かったと思うが、このようになった経過を知りたい。 

  

 〇〇〇〇も、〇〇に対し、近隣の農家に、一度話をしたほうが良いと 

提案したようだが、どうしても〇〇が、松浦さんに売りたいというお話で 

した。 

 

外にご発言ありませんか。 

 



（委 員） 

 

議   長 

 

 

（委 員） 

 

議   長 

 

 

議   長 

 

議   長 

 

 

浦﨑 主任 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

議   長 

 

加藤 委員 

 

 

 

 

議   長 

 

 

（委 員） 

 

議   長 

「ありません」 

 

お諮りいたします。以上をもって本案の質疑を終結しますが、 

ご異議ありませんか。 

 

「異議なし」 

 

ご異議ないものと認め、議案第１号の案件に関して採決いたします。 

本案は原案のとおり決することに賛成諸君の「挙手」をもとめます。挙手 

 

全員挙手であります。よって、本案は原案のとおり可決されました。 （あ  

 

次に、「議案第２号 現況証明願について」を上程いたします。 

事務局より説明いたします。 

 

議案第２号 

現況証明願について 

次のとおり、現況証明願がありましたので承認をもとめます。 

 受付番号 1、願出人、〇〇〇〇〇〇〇〇〇〇〇 〇〇〇〇。2、所有 

者、〇〇市〇〇〇〇〇〇〇〇〇〇 〇〇〇〇。3、土地の表示、所在、 

根室市〇町〇丁目、地番、〇番、公簿地目、畑、現況地目、農地、採草 

放牧地以外、面積 396㎡、利用状況、未利用地。4、調査員氏名、加藤 

珠江委員、外事務局。5、申請の理由、地目変更登記申請のため。6、 

土地の所在は次のページになります。 

 

加藤委員、受付番号 1に関して説明願います。 

 

9月 12日、事務局と現地確認をしました。 

場所は、花咲街道から文化会館へ向かい宝町会館を通過して、２本 

目の小路を左に曲がった場所になります。砂利がぎっしり敷かれてお 

り、今後も農地として利用することが困難な土地として判断しました。 

 

これより、受付番号 1の案件について質疑に入ります。順次発言を 

許します。ご発言ありませんか。 

 

「ありません」 

 

お諮りいたします。以上をもって本案の質疑を終結しますが、 



 

 

（委 員） 

 

議   長 

 

 

議   長 

 

議   長 

    

 

 

上野 主査 

 

 

 

 

 

 

 

議   長 

 

 

（委 員） 

 

議   長 

 

 

（委 員） 

 

議   長 

 

 

議   長 

 

 

議   長 

ご異議ありませんか。 

 

「異議なし」 

 

ご異議ないものと認め、受付番号 1 の案件に関して採決いたします。本案

本案は原案のとおり決することに賛成諸君の「挙手」をもとめます。 

 

全員挙手であります。よって、本案は原案のとおり可決されました。 

 

次に、議案第３号「農地法第 6条の規定に基づく農地所有適格法人 

の定期報告による要件確認について」を上程いたします。 

事務局より説明いたします。 

 

議案第３号 

農地法第 6条の規定に基づく農地所有適格法人の定期報告による要 

件確認について 

次の者から農地法第 6条第 1項の規定による農地所有適格法人報告 

書の提出があったので承認を求めます。 

また、報告のあった内容につきましては、農地所有適格法人の要件 

の全てを満たしていると考えます。 

 

これより、議案第３号について質疑に入ります。順次発言を許しま 

す。ご発言ありませんか。 

 

「ありません」 

 

お諮りいたします。以上をもって本案の質疑を終結しますが、 

ご異議ありませんか。 

 

「異議なし」 

 

ご異議ないものと認め、議案第３号に関して採決いたします。 

本案は原案のとおり決することに賛成諸君の「挙手」をもとめます。全員 

 

全員挙手であります。よって、本案は原案のとおり可決されました。 

次に、議事日程７、その他に入ります。 

 

「令和元年度農地パトロールの取組みについて」を協議したいと思い 



 

 

上野 主査 

 

議   長 

 

（委 員） 

 

議   長 

 

 

上野 主査 

 

 

 

 

 

 

 

 

議   長 

 

 

（委 員） 

 

議   長 

 

 

（委 員） 

 

議   長 

ます。事務局より説明いたします。上野主査。 

 

（内容説明） 

 

ご異議ありませんか。 

 

「ありません」 

 

次に事務局より「農業委員会委員の定数等検討委員会」開催について 

報告をお願いします。上野主査。 

 

 令和元年８月２６日午前１１時より中会議室に置きまして来年７月 

の改選に係る農業委員会委員の定数について「農業委員会委員の定数等

検討委員会」を佐藤会長、野村代理、福田班長、市橋班長で開催いたし

ました。 

結果につきましては、農家戸数の減少はあるが農地面積は減少してい

ることではないので１人の農業委員が担当する農地の面積を考えると

現行の１１名が必要ではないかとの意見となり、農業委員定数について

は現行と同じく１１名で決定となりましたことをご報告いたします。 

 

 「農業委員会委員の定数等検委員会」の結果報告について何かご意見 

ございませんか。 

 

 「ありません」 

 

お諮りいたします。本総会に付託された議件は全て議了いたしまし 

た。よって、本日の総会を閉会いたしたいと思います。 

これにご異議ありませんか。 

「異議なし」 

 

ご異議なしと認めます。よって本日の総会を閉会いたします。 

 令和元年 9月 25日 

                議     長       佐 藤 幸 男 

 

                議事録署名委員  3番 古 川 哲 也  

 

                          議事録署名委員  4番 吉 田 純 一 


